

Ausbildung Sporthelfer

Sporthelferausbildung: Kooperation ist ein Erfolgsmodell

Das KBWR bietet die Ausbildung zum Sporthelfer bereits seit einigen Jahren an. Die ausgebildeten Jugendlichen unterstützen in Sportvereinen die Trainer und Übungsleiter bei Ihren Aufgaben und helfen als Experten für Bewegung, Spiel und Sport bei schulischen und schulübergreifenden Veranstaltungen.



In diesem Jahr wurden die Lizenzen Alina und Yan Felix von der Lehrgangsinleiterin Heike Linnerth und dem Schulleiter Alfred Schwemin ausgehändigt.

H. Linnerth